

La USAL pide que se impulse de una vez el VIII Centenario o que «se suprima»

■ ■ ■ F. G.

SALAMANCA. Desde que en el mes de enero la Universidad de Salamanca acogió la reunión del Consejo de Universidades con la presencia del ministro José Ignacio Wert y de todos los rectores españoles, no se ha vuelto a saber nada del apoyo institucional a la conmemoración en el 2018 del Octavo Centenario de la institución académica. Una iniciativa que cuatro años después de obtener la consideración de «proyecto de Estado» languidece sin presupuesto propio y sin ni siquiera una comisión ejecutiva en funcionamiento, lo que ha hecho explotar al director de la Oficina de Salamanca 2018, Carlos Palomeque.

«El proyecto avanza en medio de embates y agresiones, aquí nadie tiene en cuenta que esto es un proyecto de Estado y para esto lo mejor es que lo supriman directamente, que nos digan que no está el horno para bollos y que esta conmemoración no se va a poder hacer tal y como la habían planteado», afirmó el profesor y recordó que «el impulso político es imprescindible para avanzar».